
就任のご挨拶   流山市シルバー人材センター 会長 初野正夫 
流山市シルバー人材センター運営に対し会員の皆様より日頃より暖かいご支援ご協力を戴

きまして有難う御座います。 
 第５０回総会において、選出され就任する事になりました。この重責を真摯に受け止め、選

任された理事共々誠心誠意努力して参りますので、皆様方のご支援ご協力くださいますよう、

宜しくお願い申し上げます。 
 政府は団塊の世代にはいり経済の生産能力の低下が予想されるなか、定年制の延長、再雇用政策を掲げ、

シルバー人材センターに対しても高齢者の就業の確保つまり会員の増強、就業率の増強が強く求められてい

ます。現在全シ協、県シ連の指導により請負事業の確立等について当センターは事業運営の刷新を行ってい

ますが、基本的にはセンターが社会、市民に信用され信頼される魅力あるセンターづくりが重要な課題であ

ります。また民法の改正に伴う新公益法人への移行手続き、指定管理者応募手続き、２５周年行事の準備、

事務局の改善等を抱えています。これらを重点課題とし事業推進に努めて参りたいと思います。 
 選任されました理事一同は更なる信頼と魅力あるセンターの維持向上に努め、会員皆様とともに安全就業

に心がけ、シルバー発展に尽くしてまいる所存で御座いますので、宜しくお願い申し上げます。 
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総会は石橋理事の司会で、初野会長の挨拶・来賓

の井崎市長(高市健康福祉部長が代理)・関口市議会
副議長・小宮県議・武田県議から祝辞を頂戴し、来

賓の紹介の後議事に移った。 
議長に西村貞男氏が選出され、議事録署名人に三

上要氏と竹嶋耕一氏を選出して議事に入った。議長

から会員総数５７４名・出席者１１１名・表決委任

状提出者２７４名で総会が成立している旨報告され

て議案書に従い平成１９年度の事業報告・収支計算

書・監査報告が行われ原案どおり承認された。質疑

では、総会出席者の増加策・会報の記載内容の要望・長期就労者の異動制度の要望・事務職員

の安定雇用に対する考え方等について活発な意見交換が行われた。続いて、指定管理者事業の

６館の福祉会館の特別会計の事業報告・収支計算書・監査報告が行われ原案どおり承認された。 
現役員の今期での任期満了に伴い、新役員選出のための橋本肇理事･監事選考委員会委員長

から新理事･監事候補者が発表され全員が承認された。会長等選出のため休憩に入り、初野正

夫会長･加藤吉彦副会長が再任され会議再開後全役員の紹介と会長の挨拶があり新体制がスタ

ートした。最後に、互助会の事業報告・収支計算書・監査報告があり原案どおり可決され、狼

次郎新互助会長･浅野正勝副会長が承認されて１７時１０分総会は無事終了した。 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 安全は、見えない危険を読む心 

通 常 総 会 
第 
50 
回 

平成 20年 5月 28日（火） 初石公民館にて 
平成 19年度 事業報告・決算報告・監査報告 



 

 
 
５月１２日に第２回理事会が開催された。 
Ａ．審議事項①平成１９年度一般会計並びに各特別会計に係る監査結果について監事から適正

に処理されている旨報告があり、了承された。 
②第５０回通常総会に提出する議案について審議され、承認された。 
③第５０回通常総会当日の理事・監事の役割分担について承認された。 
④４月末日現在の会員概況が示され、新入会員１１名、退会会員９名が承認された。 

Ｂ．報告事項①適正就業委員会から、４月２４日開催の委員会での検討事項が報告された。 
②事業運営推進委員会から、（イ）シルバーの日におけるテイッシュ配布のため

準備事項と、（ロ）入会面談記録の用紙を作成し、面接の手順を統一する旨が、

報告された。                      （藤野 格・記） 
 
 
 
『事業運営推進委員会』 

 6月 4日に開催。①6月 9日のシルバーの日の広報活動の役割の確認 ②新役員による委員
会の運営 ③地区･職群の新班長の選任 ④入会説明会の担当理事の分担 ⑤50 回総会での
意見･要望に対する対応について等を検討しました。            (石橋建二･記) 

 
 
 
『パソコン同好会』 

 5月 20日（火）コミュニティプラザで例会開催しました。 
連絡報告事項・広報（5月号）検討会後、自由討論に入り①会員より流山市シルバー人材 
センターHPの更新見直しの提案があり実行をお願いした。②ML未着の件③添付ファイルの 
確認法④CPU・CD・HD・写真印刷の色 について幅広いテーマを話合った。（赤木政雄・記） 
『グランドゴルフ同好会』 

５月１９日は、午後３時頃から雨という予報の中で実施。案の定、途中雨になり中断しまし

たが、間もなく雨が止み再開。最後までプレーすることができました。２６日は、一転して気

温２８度の夏日となりましたが、江戸川を通って吹くさわやかな風で、汗をかくこともなく楽

しくプレーができました。６月２日は曇天で、今にも降り出しそうな天候でしたが、なんとか

持ち堪え皆さん満足のいくプレーができました。それにしても、ほっとプラザではいつも事前

に草刈などグランドを整備しておいていただき感謝しております。     (小池良男・記) 
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安全は、気配り目配り心のゆとり 

（２） 

互 助 会 

狼  次 郎 

 
互助会の会員の皆様へ 

 

 会員の皆々様には現役時代に於いては、企業間の競争の真只中を

百戦錬磨して時代を過されてこられ心身の疲労も溜っていると思

われます。併し人間は、睡眠時以外には心身を動かさざるをいない

動物ですので、時には、気分転換してリフレッシュする必要があり

ます。さて互助会は、言葉どおり、互いに助け合いの会です。聖徳

太子の｢和を以って貴しと為す｣の精神で親睦の会です。どうぞ互助

会のイベントに御参加頂きますよう御願いします。 
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安全作業を心がけ、無駄なし怪我なし疲れなし 

浅野 正勝 
４地区理事 

初野 正夫 
会  長 
９地区理事 

和を以って基
本理念を貫き、目
標に向って議論
し結論を出し実
行する。時代の変
化を敏感に捉え
目標を立てる。有
言実行の心構え
で努めます。 

加藤 吉彦 
副 会 長 
５地区理事 

生かされてい
る人生を、シルバ
ーで『楽しく仲良
く前向きに』過ご
したいと願って
います。「ありが
とうございます」
の精神を大切に
します。 

増々の高齢化
社会に於いて、健
康で皆様と共に
就業できる喜び
をかみしめ、時代
の変革に流され
ない様に、微力な
がら努力します。 

狼 次郎 
互 助 会 長 
１地区理事 

渡辺 俊彦 
自転車（北） 
３地区理事 

再 任 に 当 た
り、駐輪場業務
について、今後
勤務内容の変更
等、厳しい状況
が予測されま
す。微力であり
ますが、努めさ
せて頂きます。 

今後も公共施設等の

受託により、市民との

交流の場が増えてまい

ります。この変革加速

の時、微力ではありま

すが、精一杯努力して

まいります。なお、引

き続き会員互助会の副

担当をしますので、よ

ろしくお願いします。 

早川 鉞幸 
７地区理事 

理事に再任さ
れ、責任を痛感し
ています。現在、
シルバーの置か
れている環境は
厳しいものです
が、今迄の経験を
軸に頑張ります。 

富田 秀之 
８地区理事 

このたび理事
を仰せつかり私
には荷がかちす
ぎております。2
５周年記念の年、
自分にできる事
を精一杯頑張っ
てみようと思い
ます。 

平澤 正征 
10地区理事 

この度は理事
と言う大役を仰
せつかり恐縮に
思っております。
先輩諸氏と会員
の皆様方のご指
導を宜しくお願
い申し上げます。 渋井小四郎 

植栽理事 
 

 土を踏み緑と
語り木々の喜を
感じる植栽。四季
を肌で受る職群。
メンバーが不足
です。現状の把
握、定着率の向上
職場諸氏の知恵
と対話でブラン
ド力ＵＰ。 

佐藤 奔 
除草理事 
 

 余力ある熟年
層、生き甲斐と喜
びを与える。シル
バー人材の拡大
を推進し、快適な
作業を目指して、
直面する諸問題
に取り組みたい。 

当センターを
取巻く環境も変
化しつつありま
す。私たちの持て
る力を活かし、地
域社会に貢献で
きるよう、皆様の
お力を拝借し、精
一杯努めます。 

石野目 進 
福 祉 会 館 
理   事 

重責に身が引
き締まる思いで
す。｢物換り星移
る ｣時勢下です
が、足元をしっか
り見つめ、職務に
邁進して行きた
いと思います。 北村 一郎 

事 務 局 長 
理   事 

平原 正信 
自転車（南） 
 

各駅の駐輪場
と放置自転車の
理事として再任
されました。今後
経験を生かし精
一杯努力して参
りたいと思いま
す。 

梨本 毅 
監  事 
 

この度監事を
仰せ付かりまし
た。未熟でござい
ますが、会員皆様
の為に精一杯努
めさせて頂きま
す。よろしくご指
導の程お願い致
します。 

石橋 建二 
６地区理事 

 高齢者が意欲
と能力ある限り、
社会の支え手と
して地元で活躍
出来ますように
提案と実行して
参りたいと思い
ます。 

小林富二男 
２地区理事 

事業計画に掲
げた課題を確実
に推進すること
によって、シル
バー事業の健全
な発展を目指し
てまいりたいと
思います。 

島津 昌朗 
監  事 
 

高齢者が元気
で生き生きと楽
しく働ける社会
が来ることを願
っています。 

小竹 信子 
家事ｻｰﾋﾞｽ 
 

 微力ではござ
いますが女性の
立場から諸々の
行事計画を策定
し皆様のお役に
立ちたいと考え
ております。どう
ぞよろしくお願
い致します。 



＜編集委員＞ 
小林富二男 小竹信子 
石野目 進 浅野正勝 
富田秀之  加藤吉彦 
北村一郎 

 

会員数 ：  平成２０年５月３１日 現在 

男 性  ４６０ 名 
５７４ 名 

女 性 １１４ 名 
 

６ 月 の 予 定  ７ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 日 「シルバー流山」発行・ＰＣ教室  １ 火  

１６ 月 登録説明会（南流山センター）・グランドゴルフ  ２ 水 事業運営推進委員会 

１７ 火 
安全就業対策委員会 

PC同好会13:00コミプラ 

 ３ 
木 
学習教室・書道教室 

無料職業紹介説明会（都内） 

１８ 水 書道教室  ４ 金 安全適正就業研修会（千葉市） 

１９ 木 学習教室・書道教室  ５ 土 学習教室・ＰＣ教室 

２０ 金 配分金支払日・東葛SC上期会議（柏市）  ６ 日 ＰＣ教室 

２１ 土 学習教室・ＰＣ教室 
 
７ 月 

登録説明会（センター）・幹部会・理事会 

広報委員会・グランドゴルフ13:00ほっとプラザ 

２２ 日 ＰＣ教室  ８ 火  

２３ 月 グランドゴルフ13:00ほっとプラザ  ９ 水  

２４ 火   １０ 木 学習教室 

２５ 水   １１ 金  

２６ 木 学習教室・全シ協総会（都内）  １２ 土 学習教室・ＰＣ教室 

２７ 金   １３ 日 ＰＣ教室 

２８ 土 学習教室・ＰＣ教室  １４ 月 登録説明会（南流山センター）・グランドゴルフ 

２９ 日 ＰＣ教室  １５ 火 「シルバー流山」発行・PC同好会13:00コミプラ 

３０ 月 
適正就業委員会・福祉会館館長会議 

グランドゴルフ13：00ほっとプラザ 
    

 

○訃 報 
会員№６９８ 清水正澄氏（第７地区 流山市平和台２丁目）には、去る５月１１日にご逝去され 

ました。ここに謹んでお知らせいたします。 

○新会員のご紹介（敬称略） ○数字は地区名 
② 内村喜一 ③ 横尾英昭 ⑤ 半田廣造 ⑥ 小川公康・井上由貴枝  

⑧ 小林美夫・菅原 翠・加藤 峻 ⑨ 吉川 武 ⑩ 美野輪 貞夫 

○就業情報 
 ①駅前バス停交通整理（１件） ②送迎バス（４件）     ③施設管理（１件） 

 ④グラウンド管理（１件）   ⑤放置自転車整理（１件）  ⑥植木・植栽   ⑦除草 

○会費の納入 
平成２０年度分の会費未納の会員の方は、年会費は 2,400 円の納入をお願いいたします。 

 
 新素材の水着が話題になっています。日本人の体格は、小づくりであった一昔前

とはさま変わりして、欧米人に勝るとも劣らぬ体格になりました。オリンピックで

着る水着で記録競争ができるまでになりましたが、新素材では、日本が有利ではな

いかと思えますが、そうはゆかないようです。 殺伐としたニュースのなかで、安

心できる話題です。 
今月号より、編集委員に新理事が加わり新構成になりました。よろしくお願いい

たします。 
 
                                                  

（４） 
事 務 局 だ よ り 

編 集 後 記  

安全は、一人ひとりの自覚から 


